



« Quand la musique se fait triomphale »

Dimanche 16 décembre 2018

La Parole de Dieu

1 Th 4, 15-18

Voici ce que nous disons, d'après un enseignement du Seigneur : nous, les vivants, qui serons restés jusqu'à la venue du Seigneur, nous ne devancerons pas du tout ceux qui sont morts. Car lui-même, le Seigneur, au signal donné, à la voix de l'archange et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel : alors les morts en Christ ressusciteront d'abord ; ensuite nous, les vivants qui serons restés, nous serons enlevés avec eux sur les nuées à la rencontre du Seigneur dans les airs et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. Réconfortez-vous donc les uns les autres par cet enseignement.

C'est donc en musique que nous quittons ce monde. Ce n'est pas sur un air de Requiem, mais au son de la trompette triomphante de Dieu lui-même. Le monde nouveau sera musical, une musique d'une harmonie parfaite et qui plaira à tous, parce que ce sera la musique de Dieu lui-même. On dit de la musique de Mozart qu'elle est divine. Comment donc est la musique jouée par Dieu lui-même ? Et si Dieu était Musique ? Saint Paul écrivait ces lignes pour nous consoler à l'avance du moment de notre mort. Nous semble-t-il possible qu'elle ne soit qu'un passage et qu'elle débouche sur une merveilleuse symphonie ?

Prière

« Nous croyons en Dieu qui chante et fait chanter la vie.
Il est un chant de source au plus profond de nous,
Pour donner soif de boire l'eau fraîche de sa vie.
Nous croyons que Dieu est Père,
Il se dit en chantant, il fait autour de nous chanter la création.
Il invite chacun à faire chanter sa vie,
En s'accordant avec les autres et en prenant le ton sur Lui !
Nous croyons en Jésus-Christ,
Qui est chanson du Père.
Nous croyons que l'évangile nous chante son amour,
Il fait chanter nos vies dans toutes leurs dimensions.
Il partage nos échecs, la souffrance et la mort.
Rien ne peut faire taire sa vie.
Nous croyons en l'Esprit Saint chant de brise et d'ouragan
Qui accorde nos vies aux musiques de Dieu.
Nous croyons que l'Église, chœur aux multiples voix
Peut entonner par grâce le chant du Royaume, de la vraie vie.

Amen »

Inspiré de plusieurs sources